

Universidades del MES a punto para comenzar el curso

Vísperas de un nuevo curso escolar, que iniciará el próximo 3 de septiembre para todos los niveles educativos, Rodolfo Alarcón, ministro de Educación Superior (MES), aseguró en encuentro con la prensa que las universidades adscritas al MES están listas para iniciar el periodo lectivo 2012-2013. "Contamos con los recursos humanos y materiales de carácter imprescindible para llevar a cabo la formación integral y con calidad de los estudiantes, tanto en las sedes centrales como en los centros universitarios municipales", precisó.

Con el apoyo de un claustro de alrededor de 23 mil docentes y a pesar de las limitaciones existentes en el equipamiento técnico y del deterioro constructivo de varias instalaciones docentes, para este curso la perspectiva es lograr una mayor eficiencia de los resultados académicos, fundamentalmente en materia de promoción, indicaron directivos del MES.

Al tiempo, se anunció el otorgamiento de 6 mil 700 plazas más que el año anterior y el cumplimiento del plan de plazas para el curso regular diurno en el más alto porcentaje histórico.

Destacan en este sentido los índices de las carreras de Agronomía, con una cobertura de 25 puntos porcentuales por encima de lo alcanzado en el curso 2011-2012, y de las carreras técnicas y de ciencias básicas, aunque persiste una alta deuda de graduados en esta rama de acuerdo con las demandas actuales del país. Las carreras pedagógicas, a pesar de evidenciar un ascenso, continúan marcando el mayor déficit.

Asimismo, se especificó que durante el mes de septiembre alrededor de 11 mil estudiantes de segundo, tercero y cuarto años —básicamente— y 1 800 profesores de las carreras del MES, permanecerán vinculados directamente a las labores del Censo de población y vivienda, como apoyo a los cerca de 50 mil estudiantes y 10 mil docentes de la Educación Técnica y Profesional (ETP), que cubrirán la mayor parte de ese proceso, según se informó. A nivel nacional, estos jóvenes se incorporarán a clases en la primera semana de octubre, ajustándose el calendario docente según lo requerido.

Fuente: Olga Díaz Ruiz. Periódico Granma. Año 48, N° 206. La Habana, 30 de Agosto 2012. Pág. 1.

Disponible en: <http://www.granma.cubaweb.cu/2012/08/30/index.html>